II CONGRESO MUNDIAL DE ALIMENTACION ANIMAL

Madrid, 23 al 27 de Octubre de 1972

Organizado por la Asociación Internacional Veterinaria de Producción Animal tendrá lugar en Madrid el II CONGRESO MUNDIAL DE ALIMENTACION ANIMAL, en las fechas más arriba mencionadas. El primor Congreso de esta especialidad tuvo lugar en Madrid, también en Octubre de 1966, y en el recuerdo de todos está el éxito alcanzado por el prestigio de los ponentes (las más relevantes figuras mundiales en la materia), el número de trabajos presentados (que se publicaron en tres volúmenes con cerca de 1,500 páginas) y el logro de los objetivos perseguidos: revisar los conocimientos sobre nutrición y alimentación animal, y promover un diálogo entre los hombres de ciencia, los técnicos y los industriales que trabajan en el amplio campo de la alimentación del ganado y la fabricación de alimentos compuestos y aditivos.

Tal conjunción de intereses convoca ahora, otra vez en Madrid, y por segunda vez a escala mundial, un magno Congreso de esta undole, en cuya programación están trabajando en estos momentos los más destacados especialistas de varios continentes, a fin de preparar un programa digno de ser continuador del I Congreso de 1966. Como en aquel, habrá Ponencias generales y Comunicaciones libres, agrupadas por Secciones dentro de un tema general, previéndose tambíen la celebración de Symposiums especiales, unos de carácter monográfico y otros de tipo asociativo. Oportunamente se hará llegar a todos los interesados las noticias y Programas conforme se vayan produciendo, pero de todas formas los interesados pueden ya dirigirse al Presidente de la Comisión Ejecutiva, Prof. Dr. Carlos Luis de Cuenca, Facultad de Veterinaria, Ciudad Universitaria, Madrid-3, quien facilitará los datos que se le pidan.